





PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo los festejos que con motivo del "105 Aniversario de la Fundación de la Localidad de Timote", partido de Carlos Tejedor, se realizarán en esa localidad el día 25 de marzo del corriente año.



Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El 25 de marzo de 2010 la localidad de Timote, partido de Carlos Tejedor, cumplirá 105 años.

Las tierras que hoy ocupa la localidad de Timote formaron parte de las tolderías del Cacique "Pincen", quien fuera desplazado mas al sur por el Coronel Conrado Villegas en 1876, cuando al mando de la columna norte de la Provincia de Buenos Aires, cruza estas tierras con el objetivo de fundar lo que hoy es la ciudad deTrenque Lauquen.

Prácticamente finalizada la campaña al desierto, la zona se incorpora a la vida civilizada aproximadamente en 1882.

En el ese periodo -1880-1885-, comienzan a efectuarse mensuras y posterior venta de los tierras, siendo uno de los compradores el Sr. Juan Petersen, tierras que luego fueron rematadas con la finalidad de fundar el pueblo.

Luego, en el año 1901, el poder ejecutivo de la provincia de Buenos Aires concede autorización a la empresa Ferrocarril del Oeste para prolongar las líneas férreas de Lincoln hasta los campos "Flora", hoy estación Carlos Tejedor. Dicho propósito fue logrado como consecuencia de la venta que de vastas extensiones de tierra por parte del Sr. Petersen, destinadas a la construcción de la estación y vías. La mencionada empresa ferroviaria propone al Ministerio e Obras Públicas, designar con el nombre de "Timote" a esta nueva estación, en homenaje al Coronel Pedro Timote, quien formara parte de las fuerzas de línea y fundara en las inmediaciones a la misma el "Fortín Timote". Tal propuesta fue aprobada y el 31 de diciembre de 1902, la "Estación Timote" es habilitada al público.

Como aconteció en la mayoría de los pueblos del interior, la llegada del ferrocarril fue fundamental para el crecimiento y desarrollo económico de los mismos

As zonas aledañas a la estación, son rápidamente ocupadas, lo que obliga a su propietario Sr. Juan Petersen a proceder a su parcelación y posterior subasta en marzo de 1905.

Posteriormente, con la creación del Partido de Carlos Tejedor en 1905, la localidad de Timote, hasta entonces perteneciente al Partido de Lincoln, pasa a formar parte del nuevo distrito.

Las tradicionales familias que poblaron el pueblo de Timote, coinciden en festejar el aniversario el 25 de marzo, por considerar que esa fecha resume dos hechos fundamentales en su creación, por un lado la línea de fortines, como así también el progreso que llega de la mano de los ferrocarriles.

Se trata de una pequeña localidad que ha realizado grandes esfuerzos, y que hoy se encuentra celebrando su cumpleaños número ciento cinco, con esperanza hacia el futuro, al igual que aquellos primeros vecinos que se animaron a poblar este suelo.

Esta pequeña comunidad se encuentra avocada a la organización de su merecido festejo, que incluye actos populares y protocolares.

Es dable reconocer tan importante fecha muy afecta a la población, por lo que solicito a los Señores Diputados Provinciales que me acompañen en la sanción del presente Proyecto de Resolución.

Dr. EMILLO MONZO
Diputado Provincial
H.C. de Diputados Proy de Bs. As